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やってやろうぜ!!やってやろうぜ!!
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〈令和４年度スローガン〉〈令和４年度スローガン〉

１年間YEG活動にご協力頂きありがとうございました。
　令和３年10月21日の木曜日の臨時会員総会で次年度会長予定者として承認いただいたそ
の時のことを昨日のことのように覚えています。
　令和４年度は『やってやろうぜ！！』のスローガンのもと、活動してまいりました。どんな
事にでも前向きに挑戦してほしい、新しい事に挑戦してほしい、今年度スローガン「やって
やろうぜ！！」は、そういった新たなことに挑戦する気持ちを込めています。沢山の実りある
事業を展開していただきました。委員長を始めメンバーの皆様本当にお疲れ様でした。
　たくさんの方にお支えいただきながら、もうまもなく会長としての任期を終えさせていた
だきます。
　この１年間を考えると感謝の言葉しかでてきません。私自身成長させていただいた事、商
工会議所青年部の発展に貢献していただいた事本当にありがとうございました。会長　阿部　紘士
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　事業企画委
員会の委員長
をさせて頂い
て、改めて１
年間振り返っ
てみるとメン
バーの皆に支
えられっぱな

しの１年間でした。
　夏にはうわじま牛鬼まつりのカ
マーからはじまり、秋には食－１グ
ランプリ冬には研修視察 in 西条と
初めての事ばかりでたくさん悩み
たくさん考え途中疲労困憊したと
きもありますが、終えてみると自分
の中でも見る視点や考え方も変わ
りものすごく勉強になり良い経験
をさせて頂いたと思っております。
　特に委員会メンバーには、１年
間頼りのない委員長を支えて頂き
本当にありがとうございました。
事業企画委員会　委員長　山本　恵理

「あぁ～１年間やり
きった～」と思わず声
がでました。
　振り返ってみると今
年度は予定事業がすべ
て行えたこともあり、 
YEG活動が忙しく感じ
ました。コロナ化で今
までの当たり前が、当

たり前でなくなり、その日常に対する自分自
身の身体や気持ちの変化に気づかされまし
た。家族交流会では長浜高校の水族館を視
察した後ボーリング大会を行いました。参
加してくれた子供の中にはボーリングが初
体験という方もおりましたが、メンバーと
家族等で賑やかに楽しむことが出来ました。
また、野球教室ではプロの方と近い距離で
話しやプレーができ、凄くいい事業になり
ました。やはり事業が行えることがYEG活
動において、振り返った時に充実した気持
ちになるので、これからも事業が開催でき
る事に期待していきたいです。本当に１年間
ありがとうございました。

会員交流委員会　委員長　兵頭　信哉

　　総務委員
長としてあっ
という間の１
年でした。総
務委員会の
活動は毎月
同じ作業の
繰り返しで単

調になりがちですが、それでも毎
回出席してくれる委員会メンバー
のおかげで毎月楽しく活動するこ
とができました。今年度は例会も
総会も通常開催、懇親会も実施す
ることができて、同じ場所に集ま
ること、そこで面と向かって議論
を交わすことの大切さを実感した
１年となりました。この１年で学
んだことを仕事やこれからの青年
部活動で生かしていきたいと思い
ます。１年間本当にありがとうご
ざいました。

総務委員会　委員長　沖　　良彦

委員長あいさつ
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2022年度　卒業生2022年度　卒業生

卒業おめでとうございます卒業おめでとうございます
　宇和島商工会議所青年部に入会させて頂き、たくさんの経験や、勉強をさせて頂きました。関係各位の皆様のお陰で
す。入会時 0 歳だった娘が 22歳になり、長い年月在籍させて頂いた宇和島商工会議所青年部です。出席しておりま
せんでしたが、卒業となると寂しく思います。入会後、四国ブロック宇和島大会を皮切りに周年事業、県大会、各ブロッ
ク大会、全国大会と出向もさせて頂き、全国各地に行きました。そこで培ったノウハウを活かし、会員の先輩後輩にネー
ミングをつけてきました。コッパゲ、下柳、WOOL・RICHIMAN、ラム光、ハム、
皆さん気に入ってくれて感謝申し上げます。
　思い出も多く、振り返ると楽しい事ばかりです。
　尊敬する宇和島商工会議所の先輩に教えて頂いた、名言があります。

　小人は縁に気づかず。　中人は縁を生かせず。　大人は袖すり合う縁も縁とする。

　経済人、商工会議所青年部会員として縁を大切に一緒に発展していきましょう。
　結びになりますが、長い間、出席せず申し訳ありませんでした。言える立場では
ありませんが、今後も宇和島商工会議所青年部の更なる発展をご祈念申し上げます。

　平成16年度に入会をして19年振り返ればたくさんの思い出が浮かんできます。
　入会翌年には20周年記念事業がありまだYEGがどんなことをしているのかもあまり理解してない中実行委員会の副
委員長として携わり走り回ったのを思い出します。
　翌年には自身のYEG活動の中でも最も大きな転機となるまつり頭を受け４年間まつりのまとめ役として活動しまし
た。あの頃は、23日のうわじま踊りに女性会の応援で牛鬼を出し24日親牛鬼に参
加してから走り込みに参加とまつり期間中はまつりのことだけを考えたまつり馬鹿
になってました（笑）
　令和２年度から２年間会長をさせて頂いた期間新型コロナウイルス感染拡大の
真っ只中の特殊な状況でしたが何とか活動を継続することができたのはメンバーの
皆さんの協力のおかげです。ありがとうございました。
　最後になりますが精一杯活動に参加しYEGでしかできない経験や人のつながり
を作ってください。その経験がきっと役に立つと思います。
　４月からはOBとして活動を続けていきますのでまたゆっくり語り合いましょう。

　宇和島YEGに入会して10年が経ちました。スーツを着てかしこまって「こんばんは」
を何度も繰り返す…何だこれはと思いました。初めての会員総会後懇親会の後、誘われ
るままに２次会に参加させて貰いドラゴンボールの歌に合わせてYシャツの袖が無くなっ
ていくという不思議な儀式を見て何じゃこりゃとますます思いましたが皆んなが楽しそう
にしていたので自分も楽しくなってきました。初めての委員会、初めての議事録担当、何
だか小難しいなと感じましたが、その都度行われるメンバーとの懇親会がとても楽しかっ
た！事業の事で討論したり、いろんな悩みを相談したり、関わりを持ったみんなと同じ時
間を過ごしている事が自分の人生の中に新しい色を付け加えてくれました。まつりでは牛
鬼担いで、走り回って警備して、隊長の時には事件起こして、夜な夜な資料を作って、そ
れから地にぎり握って、県大会の会議が１時回って注意されて、コンペの組み合わせも難
しい（笑）、YEG杯で決勝アナウンス、寒風に吹かれての津島中学校（私の車灯油まみれ）、
全部書ききれませんがYEGで味わった色んな経験が少しは自分を大人にしてくれたので
はないだろうか。辛い事大変な事全てが良い思い出です。いやー楽しい10年でした。教
えて下さった先輩方、一緒に悩んでくれた同世代、これから頑張って若者たち、みんなあ
りがとうございました。青年部終わって一気に老けたねと言われない様に頑張ります！　

　平成13年、この年を境に21世紀と呼ばれることとなる。同年２月にはハワイで ｢えひめ丸事件｣ が、９月にはアメ
リカ同時多発テロが起きている。世界が深い悲しみと平和への祈りに暮れる中、私は青年部に入会することとなる。社
会人成り立ての私には諸先輩方が大人の気品で輝いてみえた。そうこうしているうちに、遂に私が卒業するのだ。よく
ここまでこれたものだ。一見、無茶・無理・無謀の様に見える私の行動。実は正確無比な計算の上で成り立っていると言っ
ても過言ではない。それを懇切丁寧に説いてくれたのは諸先輩方だった。ただただ
感謝しかない。この経験は仕事にプライベートにと大変役立っている。私はかなり
充実した青年部生活を楽しめたと思う。ただ一つ臍を噛む想いがある。それは後輩
諸君にそれを伝え紡ぐ事ができたであろうか。そして礎になることができたのであ
ろうか。自問自答してしまうが少々面倒臭いのでそこは思考停止しておこう。
　何はともあれ、長きにわたり青年部の一員として活動できたことを誇りに思う。
ありがとう。私は青年部のお陰で高き大人の階段を昇れたと自負している。同志に、
街に、青年部に弥栄を祈念いたします。
　追啓：最後まで読んでくれた人、全体の２割５分やな。

則松　　健

豊島　竜二

畑中　　聡

豊田　敬史
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　令和４年度卒業致します、宮道装備の井上です。

　商工会議所青年部には６年間在籍させて頂きました。

　副委員長２回、県連出向２回、四ブロ出向１回を経験させて頂きました。

　特に記憶に残る事業や経験はありませんが、副委員長をさせて頂いた２年間は例会

を皆勤することが出来ました。

　YEG活動をするうえで責任ある役職を受けた時、「仕事が忙しい!!」・「家庭の事情!!」

などの理由で不参加になる調整力の無さを出さない様に努力を致しました。

　この点ではYEGに在籍させて頂いたことは個人の成長になったと思います。

　在籍中に仲良くして頂いたメンバーの皆様!!お時間のある時にはお食事、お酒のご連

絡お待ちしております。カブトムシ!!

　なんだかんだで丸10年！お世話になった先輩方、現役の皆さんのおかげで無事卒業することが出来ました。ありが
とうございます。長かったような短かったような笑　
　YEGに入りたての時は「なんと飲み会の多い会だな」「この人達は一体何を言ってるんだろう？」とわからない事だ
らけでかなり戸惑い自分の勉強不足を痛感しました。しかしまつりの頭から始まり副会長や専務等いろいろな役をやら
せていただき少しは成長できたかなと実感しています。
　そして何よりYEGに入会して一番よかったこと、それは今まで知り合えなかっ
た異業種の「仲間」に出会えたことです！楽しかったこと、腹が立ったこと、凹
んだことなど沢山あった10年間でしたが、その都度仲間に叱咤激励をされ助け
てもらい感謝してもしきれないくらのいい思い出は自分のこれからの人生の宝に
なったと思います。
　とまあ当たり障りのないことを書き連ねましたが一番感じたことは熱い気持ち
を持って自分の為に、自分の事業所の為に、自分のペースでYEG活動を頑張っ
てください。これからはＯＢとなって皆さまのご活躍を拝見させていただきます。
　本当に有り難うございました！

　YEGに誘われたのは、同級生の豊島君から誘われて、めんどくさい性格の僕は入る

気がなく、入っとくだけでいいから入ってくれと言われ、その時、自分で店を出すとい

う夢が叶い、店を出した時でした。YEGに入ってなかなか参加が出来なく、唯一参加

出来たのが、夏の和霊大祭の準備でした。準備ではYEGのメンバーのみなさんとコミュ

ニケーションがとれて、高校の運動会に戻った感じで楽しかったです。YEGの活動は

全然出来なかったですが、YEGに入れて良かったなと思いました。

　ありがとう御座いました。

　この度卒業にあたり1年を振り返ってみて、参加できた日々が少なく申し訳なく感じ

ております。

　仕事で外に出てることが多くタイミングがあまり合いませんでしたが、良い経験が

できたかと思われます。

　このような催し事があれば、仕事のタイミングでは参加していきたいと感じました。

あまり皆様と交流することは少なかったと思いますが、今後とも様々な方々とのかか

わりを持っていきたいと感じております。

　長いようで短い１年間でしたが、ありがとうございました。

　私が青年部に加入させていただいたのは２年半前です。まさにコロナ禍真っただ中でした。いろいろなイベントや企
画がコロナで中止になっていき、初めの１年半は何かを為したということはありませんでした。
　YEG活動がなんたるかも全く分からないなか、進行の仕方や記録の取り方などを丁寧に教
えていただき、メンバーの方々には大変お世話になったと感謝しております。
　また、まったく外からやってきた私に対して懇親会やプライベートでもとても親切にしてい
ただき、明るく大らかな宇和島の方々に出会えたことは一生の財産になると思っております。
　会社の転勤で宇和島に６年半赴任しておりましたが、入会したのが２年半という短い期間
であったことが悔やまれてなりません。
　後任の店長が加入いたしましたが、私個人としても、会社としても、これからも商工会議
所活動にかかわっていきたいと思っております。私は今年度で宇和島YEGを卒業となります
が、来年度以降も他団体で活動を続けたいと思っておりますので、またいろいろな場所で再
開できることを楽しみにしております。
　本当に短い間でしたが、本当にありがとうございました。

井上　功一

木下　洋平

石田　和之

浅野　寿充

松田　完治



　第42回全国大会美の国あきた大会へ阿部会長卒業生３名今回は特別に伊井事務局も参加し５人で
行ってきました。
　心配されてた天候も寒さも思いのほか悪くなく秋田空港からホテルへ、リムジンバス乗り場は長蛇
の列、次の便は40分後それでは懇親会に間に合わないのでタクシーに電話……いくらかけてもつな
がらず仕方なく次便で移動。チェックインを終え急いで懇親会場へ大幅に遅れて到着したのですが案
の定食べるものも飲むものもほとんどなくメイン会場で大懇親会の雰囲気を感じ初日は終了。
　２日目は記念式典には遅れないように早めの移動で会場へ。愛媛県連の方々とあいさつを交わし式
典が始まり西村会長の熱い思いが伝わる挨拶を聞き飛行機の時間がある為会場を後にしました。東京
へ向かい翌日浅草を観光し帰路に就きました。コロナもあり３年ぶりのリアル開催での全国大会でし
たが改めて現地で参加し人と出会うことの重要性を痛感しました。メンバーのみんなもぜひ参加して
ください。
　PS。帰りの飛行機も１時間以上遅延して２泊３日の旅は移動のトラブルで終了(笑)

直前会長　豊島　竜二

令和５年１月６日㈮
愛媛県YEG連合会新旧合同三役会：阿部、村井、伊井

令和５年１月28日㈯
四国ブロックYEG連合会郷創委員会：井上功

令和５年２月17日㈮・18日㈯
日本YEG第42回全国大会美の国あきた大会：阿部、豊島、豊田、畑中、伊井

令和５年２月25日㈯
四国ブロックYEG連合会郷創委員会交流事業：阿部、井上和、山本、兵頭、
沖、山口、田中秀、畑中、井上功、中澤、木下、辻、伊井

令和５年３月10日㈮
愛媛県YEG連合会新旧合同理事会：阿部、伊井
愛媛県YEG連合会新旧合同未来委員会：井上功、木原、辻、金谷

令和５年３月11日㈯
四国ブロックYEG連合会郷創委員会交流事業：畑中、井上功 お誕生おめでとうお誕生おめでとう

ご結婚おめでとうご結婚おめでとう

慶弔情報
岡﨑  　俊 君

出 向 情 報出 向 情 報

第１子誕生
●令和４年12月10日

翔
は や て

風くん

事務局あいさつ
　平成30年度から５
年間YEG事務局を担
当させていただきあ
りがとうございまし
た。至らない点も多々
あったかと思います

が、メンバー皆様の支えのおかげで
YEG事務局を務めることができました。
　YEGで学んだことを活かしてこれか
らの職務も頑張っていきます。今後の
皆様の活躍を陰ながら応援しています。
本当にありがとうございました。

事務局　伊井　開成4

　12月例会アワーでは、会長を歴任された芳谷先輩
の講演が催されるという事で、長い間、宇和島の発展
のために尽力された手腕と経験をぜひ拝聴したいと思
い当日を大変楽しみにしておりました。
　講演では、YEGの歴史や事業のあり方、後輩に対す
る思いなどを在籍当時の経験を交えて、熱心に語って
いただきました。特に印象的だったのは「地にぎりイ
ベント」についてのお話で、事業の取り組み方や街づ
くりに対する熱い思い、当時のYEG活動について窺い
知る事ができ、今後の自分の活動もこうありたいと強
く思いました。また講演の最後には中島みゆきさんの
「ファイト」を熱唱してエールをいただき、いつも応
援して下さる先輩がいる事を心強く感じました。
　今回、ご講演いただいた芳谷先輩と例会アワーに参
加する機会をいただいた総務委員会に感謝致します。

今後も同様の機
会があれば積極
的に参加したい
と思います。あ
りがとうござい
ました。
　総務委員会
岩井　信二

　２月委員会アワーでは「宇和島市か
ら宇和島YEGに対して求める姿」と題
し、岡原市長をお呼びして、講演いた
だきました。人口減少が続くなかで、
宇和島市がすすめている「おかえり
プロジェクト」やHoribata事業など、
自分の知らない政策を多岐にわたって
行っていることに驚くとともに、もっ
と多くの人に知られていけばいいなと
感じました。
　宇和島市民として行政に期待すると
ともに、自分自身も一宇和島市民とし
て、ともに盛り上げていけたらと思う、
非常に有意義な時間となりました。

会員交流委員会　三浦　将之

ブラ防さんぽをして
　西日本豪雨で被害に遭った吉田町の
災害地を歩いて改めて自然は怖いなと
思いました。
　その後は、当時、吉田中学校の校長
先生だった方にお話しを聞かせてもらい
衝撃と感動でした。この一日が凄く良い
経験になりありがとうございました。

副専務　山口　晃永

　３月２日に西条YEG所属の結婚相談
所しあわせたまごさんにて研修を行い
ました。宇和島YEGからは阿部会長
他６名で伺い、しあわせたまごさんで
は、集客やサービス内容など13年間
で培った知識や経験などを講演いただ
きました。自分も過去に恋活イベント
など開催した経験もあるので質疑応答
などで色々な質問をして今後に活かせ
る西条研修になりました。また夜には
西条YEGと宇和島YEGの交流会が30
名程で行われ親睦を深めてきました。
会員交流委員会　副委員長　藤田　太陽
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